



## Was Mariechen aus der Sonntagsschule mitgebracht.

---

„Aber Mariechen, du kannst doch wirklich nicht mit in die Sonntagsschule gehen,” sagte Klara in müttelichem Ton zu der kleinen Freundin, deren Kopflose Puppe sie eben in den Schlaf gewiegt hatte. Klara kam sich so groß vor, sie war ja auch volle sieben Jahre alt und Mariechen erst vier.

„Ich möchte aber mit,” beharrte Mariechen und sah mit ihren eigentümlich ernsten Augen Klärchen fest an.

„Aber du bist zu klein,” sagte diese zögernd, „du verstehst nichts. Weißt du überhaupt schon was vom Heiland?”

Mariechen schüttelte den Kopf. „Weiß nicht, was das ist, aber ich will mitkommen, Klärchen!” Und eilig stieg sie die Treppe hinab.

„Du bist zu klein!” sagte Klärchen immer wieder, aber sie litt es doch, daß sie mitkam. Beschützend legte sie ihren Arm um den Hals der Kleinen, als sie in